

HORÓSCOPO DEL DÍA

1025 21 marz. 20 abril. **ARIES**

Sabrás asumir con determinación los asuntos que te están preocupando a nivel material. Evita mostrarte muy a la defensiva con esa persona que te interesa.



TAURO 21 abr. 20 may. **3587**

Empezarás un periodo de lucha que sabrás enfrentar con mayor sabiduría que antes. A pesar de lo que piensas en este momento, terminará siendo positivo para ti.

4187 21 may. 21 jun. **GÉMINIS**

Tus dudas te estarían haciendo actuar de manera insegura. Toma en cuenta que esa persona espera en realidad mayor determinación de ti.



CÁNCER 22 jun. 22 jul. **8546**

Te estaría costando exteriorizar tus emociones por temor a ser rechazado. Una nueva ilusión llega a tu vida y tendrás que definir tus sentimientos.



6958 23 jul. 23 ago. **LEO**

Sentirás mucha presión a tu alrededor para cumplir con los deseos del entorno y es posible que necesites un espacio para ordenar tus ideas y planes a futuro.

VIRGO 24 ago. 23 sep. **8520**

Las preocupaciones familiares no te permiten concentrarte en otros asuntos que son importantes también. Evita eso que no te deje actuar como deseas.



3369 24 sep. 22 oct. **LIBRA**

Sentirás un cambio importante en ti y es posible que eso se deba a la falta de interés que sientas por esa persona. Una nueva ilusión llega a tu vida.

SAGITARIO 23 nov. 21 dic. **4283**

Algunas situaciones tendrán que tomarse un tiempo mayor del que pensabas para resolverse. Buscarás un momento de soledad que será apoyado por tu pareja.



1137 22 dic. 19 ene. **CAPRICORNIO**

No estás siendo coherente con tus sentimientos y eso podría alejar a quien te interesa realmente. Una situación de tipo pasional te podría estar envolviendo.

ACUARIO 20 ene. 19 feb. **4096**

Te estás dejando llevar por ideas poco realistas a nivel emocional. La desilusión te estaría haciendo ver cosas que no existen. Ten todo claro.



7406 20 Feb. 20 Marz. **PISCIS**

Estarás a la expectativa de un encuentro que es posible que no se presente el día de hoy, pero que, sin embargo, estará próximo a suceder. Regresa la armonía.



Escorpio 23 oct. 22 nov. 9966



Meg Ryan

Estarás en duda entre dos opciones a nivel sentimental, muy distintas entre sí. Es importante que evalúes tus sentimientos y lo que esperas de la parte emocional para no caer en situaciones inestables.



Cumple 57 años, nació en Fairfield, Connecticut, el 19 de noviembre de 1961. Es actriz y productora de cine y televisión estadounidense. Conocida por sus papeles en películas como Tienes un e-mail, Algo para recordar, Sintonía de amor y Cuando Harry encontró a Sally.

CARLOS RICO PRESENTA

NO TE TENGO FE

El cantautor de música llanera Carlos Rico después de sus grandes éxitos como *El guate*, *La negra rosa* y *Mi llano ya no es el de antes* llega para presentar su nuevo sencillo musical que se titula *No te tengo fe*, de su trabajo discográfico número 10, que espera llegar a todos los rincones de Colombia con su esencia y



sonido llanero que tanto identifica al artista.

El video fue producido por Saman Pictures y dirigido por David Castañeda, grabado en Villavicencio. *No te tengo fe* muestra hermosos atardeceres y sonidos clásicos como es el día a día de un llanero. “Otro día más en el llano trabajando poco a poco con

el ganado cimarrón y los toros cacho broco”, afirma Carlos Rico.

El sencillo ya se encuentra disponible en todas las plataformas digitales y en su canal oficial de Youtube y se espera que en muy poco tiempo esté dentro de los primeros lugares de los listados radiales.

Carlos Rico, ‘El propio cimarronero’, con más de 30 años de carrera musical, espera convertirse en el exponente de música llanera en el país, cautivando a jóvenes y grandes con sus trovas y sonidos representativos del género.

‘MANIGUA’ LO NUEVO DE YURI

Quince canciones componen *Manigua*, un trabajo discográfico sinfónico que sumerge los sentidos en las profundidades sonoras de la Orquesta Sinfónica Nacional de Colombia, con el sentimiento pleno y la voz de Yuri Buenaventura, quien es el director artístico y musical del disco, acompañado en la codirección de Paul Dury, José Aguirre Ocampo y Juan Andrés Otálora.

La mezcla fue hecha en Argentina, por Eduardo Bergallo, quien ha trabajado con Soda Stereo, Gustavo Cerati, Natalia Laforgade, entre otros. *Manigua*, en palabras

de Yuri Buenaventura significa: “La Manigua es la zona de la jungla donde el hombre no puede acceder; esa Manigua encierra desde el origen de la creación misma, la energía principal de la humanidad... ¡La vida! Mis composiciones vienen de allí exactamente, del mito que vive en la Manigua, esa flor delicada y luminosa que satelita nuestra existencia”.

Manigua es, además, el fruto de 30 años de trabajo de Yuri, nacido en Buenaventura, considerado toda una eminencia de la salsa colombiana en Europa y en su país natal. El álbum es una investigación

del viaje del tambor por el Pacífico y el Caribe de América, también tiene elementos de la música negra americana y el lirismo que desembarcó en América en el siglo XVII. Contiene 12 temas de la autoría de Yuri y tres canciones más, una en francés, otra en italiano y una versión en salsa de Francis Cabrel: *Ne me quitte pas*, *Ho capito che ti amo* y *La quiero a morir*. Más de 120 músicos participaron en la grabación de esta producción que se llevó a cabo en el mes de julio en el auditorio de la Universidad Jorge Tadeo Lozano de Bogotá, con el apoyo del Ministerio de Cultura.

